
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Ostsee ist ein Meer im  von Europa.

Es ist fast ganz von Ländern umgeben.

Nur im Westen gibt es einen schmalen  in die Nordsee.

Auch Deutschland liegt an der Ostseeküste.

Hier ist auch die größte deutsche .

Das ist Rügen.

Die größte Ostseeinsel ist die dänische Insel Seeland.

Das Wasser der  ist nicht so salzig wie andere Meere.

Es )ießt nämlich viel Süßwasser aus den  in die

Ostsee.
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